



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Jatisari Kompol. H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA Pimpin Kegiatan Jumat Curhat untuk Meningkatkan Kondisi Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Jun 14, 2024 - 11:16



Polres Karawang - Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si di wakili Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang

Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA, Pada Jumat 14 Juni 2024 JM 10.00 Wib memimpin kegiatan Jumat Curhat di Kantor Pelayanan Kecamatan Jatisari, Kegiatan ini bertujuan menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, turut hadir Kompol Bambang Sumitro, SH, MM, CHRA. (Kapolsek Jatisari)., Ipda Asep Samsudin (Panit 1 Intelkam)., Aiptu Juanda (Agt Patroli Sabhara)., Bapak Levi Mubarak, SE (Kasi Pemerintahan Kec. Jatisari)., Staf Kecamatan Jatisari 2 orang dan Warga masyarakat Kecamatan Jatisari 17 orang. Acara Jumat Curhat meliputi pembukaan, sesi dialog tanya jawab, curhat masyarakat, dan penutup.

Dalam dialog dengan masyarakat, terungkap kerap adanya kegiatan balap liar dan kerumunan anak remaja pada malam hari di khawatirkan akan melakukan tawuran yang kerap mengganggu ketertiban di wilayah Jatisari, Masyarakat meminta Polsek Jatisari Polres Karawang untuk melakukan patroli dan menindak pelaku balap liar guna menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang Sumitro. S.H.,M.M.,CHRA, menegaskan bahwa pihak kepolisian akan menindaklanjuti masalah tersebut dengan bekerjasama dengan pemerintahan Desa dan kecamatan untuk melakukan patroli. Masyarakat juga dihimbau untuk tidak terlibat dalam kegiatan balap liar dan tawuran.

Kegiatan Jumat Curhat merupakan upaya Polsek Jatisari Polres Karawang untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Melalui dialog ini, aspirasi dan keluhan masyarakat didengarkan demi menciptakan kondisi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Pemerintah Kecamatan Jatisari memberikan apresiasi positif terhadap program Jumat Curhat sebagai langkah bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono